

Ourense, a 20 de octubre de 2022

Estimados compañeros:

Durante el segundo trimestre del año 2023 está previsto realizar desde el Consejo General de Colegios de Farmacéuticos una campaña sanitaria sobre la detección de la hidradenitis supurativa, una enfermedad a la que se le ha prestado escasa atención hasta ahora. Por esta razón, os invitamos a hacer el curso de Formación Continuada “Abordaje conjunto de la hidradenitis supurativa” que se lanzó el pasado día 3 de octubre y que forma parte del Programa MEDyFAR, coorganizado entre el Consejo General de Farmacéuticos y la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (SemFYC).

El curso es completamente gratuito, tiene una duración es de 6 horas y está acreditado con 0,9 créditos. Es un curso dirigido tanto a médicos de atención primaria como a farmacéuticos comunitarios y resulta fundamental para detectar esta patología y saber derivarla al especialista.

La inscripción se puede realizar a través del siguiente enlace: <https://www.farmaceuticos.com/farmaceuticos/formacion/abordaje-conjunto-de-la-hidradenitis-supurativa-2022-10-10-2023-10-02-13966/>. Para más información, se puede consultar la página web del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos. Necesitamos estar bien formados, para poder realizar una campaña sanitaria hacia la población con garantías. La importancia de este proyecto (curso y campaña) radica en su carácter:

- Multidisciplinar: trabajamos juntos, médicos de atención primaria y farmacéuticos.
- Asistencial: detectamos y derivamos una patología.
- Social: ayudamos a la población a detectar una patología poco común que tarda muchos años en ser diagnosticada.

Os animo a inscribiros en el curso, a compartirlo con vuestros compañeros y a animar a los médicos de vuestro centro sanitario a realizarlo a través de SEMFYC.

Saludos,

Beatriz Álvarez Castro, Vocal de dermofarmacia del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Ourense